

## 令和6年度のテーマ

「私たち自身が楽しみ、“和”を感じることで人と人のつながりを生み、未来をつくる～私たちの手で!～」

令和6年度 Ho!Oh!茶会「CHA・チャ・茶」 令和6年6月23日

コロナ禍が明けたことによる行事再興として、約2年ぶりに大寄せ茶会を開催いたしました。大寄せ茶会に初めて参加する会員も多い中、手探りながらも会員同士で協力しあって開催することができました。今回は、久しぶりの大寄せ茶会であることから、「復活・成長」をコンセプトとし、初夏らしいお道具・お菓子を交えて設えました。



お待合では、大阪西青年部が引き継いできたものを大事にして「復活・成長」することを伝えるため活動紹介のライドショーを投影したり、本席入り口前には、お客様に成長を表す「蓮」を散華で作っていただくコーナーを設けるなど、コンセプトに沿ったおもてなしを行いました。



茶会後の終礼では、部長から今回のお茶会で感じたことを次に活かしたい旨の話があり、会員それぞれが改めて「復活・成長」することを再認識いたしました。



## ●参加者の感想●

24代続く茶釜屋でありながら、人生初の大寄せ茶会、お運びも初という茶道初心者でしたが、どうしたら楽しんで頂けるか、喜んでいただけるかという「おもてなしの心」をお客様だけでなく、関わる人すべてに対して皆が真剣に向き合う機会に巡り合えました。皆で何かを楽しんで作り上げるという、学生時代の文化祭や学祭の雰囲気懐かしさを覚えると共に、昨今の効率化の名の下、乾いた判断をすることが多い中で、心温まる、人生を豊かにする機会を頂けたことにとっても嬉しく思います。この輪が広がるように今後も微力ながらお手伝いできると幸いです。（久保 翔平）



6月に入会して初めてのお茶会でした。右も左も茶道の作法も何もわかりませんでした。お茶の世界の深さと厳しさ、またその裏にある人のつながりと暖かさを感じる事ができ、だからこそ茶道が時代を超えて紡がれるのだなと感動しました。（青木 紘史）

今回は初めての大寄せ茶会に参加し、とても貴重な経験となりました。チームの方々に助けて頂きながら、自分に出来ることを精一杯頑張りました。来賓の方々にも優しいご指導とともに温かく見守っていただきました。本当に楽しい経験でした。この経験はこれからのイベントに活かしていきたいと思っています。（森田 彩花）



## 今後の行事予定

10月20日（日）：国際交流茶会 於 国際交流センター  
大阪府在住の留学生の皆さまを対象に、日本の文化に触れ知って頂くために、着物の着付け・お茶席などを体験し、楽しんで頂きます。

12月8日（日）：総会・卒業茶会 於 国際交流センター  
一年の締めくくりとして今年度の報告及び次年度案をお伝えします。また、卒業生の趣向による卒業茶会も開催いたします。